

Auszug aus der Niederschrift über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 04.05.2023

Zu TOP: 7.3

Freizeit- und Sportmöglichkeiten an Uferwegen

Einreicherin: Sandra Kothe-Woywode, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI

Vorlage: kAF 0045/2023

Anfrage:

1. Was ist der aktuelle Stand der Bauarbeiten zur Gestaltung eines Rundweges am Frankenteich?
2. Gibt es im Zuge dieser Neugestaltung Planungen, den sogenannten „Bananenweg“ für Freizeit- und Sportzwecke aufzuwerten?

Frau Waschki antwortet wie folgt:

Seitens der Hansestadt Stralsund liegen aktuell keine weiteren Planungen zur Gestaltung der Ortslage vor:

zu 1.:

So werden momentan keine Bauarbeiten zur Gestaltung eines geschlossenen Rundweges durchgeführt. Im Frühjahr 2022 wurde ein Waldweg in der Bahnhofstraße zur Pflege und Unterhaltung des Bereichs angelegt bzw. verlängert. Im Frühjahr 2023 wurden im mittleren Bereich der Bahnhofstraße eine alte Blechhütte abgerissen und der Bereich von Müll beräumt. Ebenso im Frühjahr 2023 wurde der Waldweg um die Mühlenbastion ausgelichtet. Zur Verkehrssicherung fanden ebenfalls Baumpflege und Fällungen von toten Bäumen statt. Der Waldweg lädt die Stralsunder Bürger nun zum Spaziergehen oder auch Verweilen am Frankenteich ein.

zu 2.:

Der Spielplatz am Bananenweg wurde auf Wunsch vieler Stralsunder Bürger bereits in der jüngsten Vergangenheit aufgewertet. Der Weg wird täglich von vielen Menschen genutzt. Kinder können hier einen Zwischenstopp auf dem Spielplatz einlegen und die Erwachsenen, auf der Bank sitzend, den Blick über den Teich genießen. Das Spielangebot allerdings lud in den vergangenen Jahren immer weniger zum Spielen ein.

Aus diesem Grunde wurde im Herbst 2022 der Entschluss gefasst, das Spielangebot zu verbessern und den Spielplatz komplett neu auszustatten. Alle alten Geräte wurden demontiert, zum Teil wurden sie entsorgt. Der alte Fallschutzsand wurde entfernt und eine Drainage gelegt. Auf Grund der Nähe zum Teich fiel die Entscheidung, ein Spielschiff aufzubauen.

Dieses Spielgerät mit Rutsche, Kletter-, Versteck- und Sandspielmöglichkeiten wurde im Februar 2023 aufgestellt. Die Gesamtkosten dafür betrugen 21.700 €. Die Übergabe erfolgte Anfang März 2023. Zu einem späteren Zeitpunkt wird das Spielangebot durch eine Doppelschaukel ergänzt werden.

Frau Kothe-Woywode erfragt, ob es weitere Entwicklungsmöglichkeiten gäbe.

Frau Waschki teilt mit, dass seitens der Verwaltung derzeit keine weiteren Planungen verfolgt werden.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 12.05.2023